
CENTÉSIMA VIGÉSIMA SÉTIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA DÉCIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 13 (treze) dias do mês de outubro de 2015 (dois mil e quinze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Décima Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a 

leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes OFÍCIOS: Nº 363/2015, 

enviando resposta ao requerimento nº 248/2015, requerendo informações sobre a possibilidade de recapeamento 

asfáltico no Bairro Dona Branca. Nº 364/2015, enviando resposta ao requerimento nº 250/2015, requerendo 

informações sobre possível vaga para Turismólogo. Nº 363/2015, enviando resposta ao requerimento nº 

365/2015, requerendo informações sobre o residencial Ibitinga III – Projeto Minha Casa Minha Vida. Nº 

366/2015, em resposta ao requerimento nº 198/2015, requerendo Informações sobre o Residencial Santo 

Expedito – Projeto Minha Casa Minha Vida. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando 

das seguintes proposituras: PROJETO PDL Nº 155/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, que 

“Dispõe sobre a proibição da comercialização e da utilização de cachimbo conhecido como narguilé e objetos 

similares aos menores de dezoito anos de idade”. PARECERES: Nº 162/2015, da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação, contrário ao PRE nº 05/2015, que altera o Regimento Interno da Câmara 

Municipal da Estância Turística de Ibitinga, quanto ao estabelecido para o período de recesso. Nº 163/2015, da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, contrário ao PDL nº 08/2015, que cria no âmbito do 

município de Ibitinga homenagem às pessoas, viva ou morta através de sua família, que fizeram algo pela 

cultura de Ibitinga. Nº 164/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao 

PDL nº 09/2015, que outorga medalha do Mérito Profissional a diversos profissionais do município de Ibitinga. 

Nº 165/2015, que autoriza a Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga a celebrar filiação com a 

UVESP – União de Vereadores e Câmaras Municipais do Estado de São Paulo e dá outras providências.  

REQUERIMENTOS: Nº 271/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, que requer informação 

sobre as alterações do trânsito da Rua Gabriel Haddad - Jardim Centenário. Nº 272/2015, de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, que requer a leitura em Sessão Legislativa Ordinária dos documentos anexos, 

apresentado o conteúdo dos mesmos em plenário para conhecimento de todos. MOÇÕES: Nº 131/2015, de 

autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de pesar pelo falecimento do Senhor Edson Lopes Abelha. Nº 

132/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Aplauso à Doação de Imóvel destinado à 

APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - Ibitinga. Nº 133/2015, de autoria do Vereador Dr. 

Marcel Pinto da Costa, de Louvor à Organização da 3º Running Ibitinga - Etapa Cidade Jardim Canaã. Nº 

134/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de Congratulações e Louvor aos professores em 

comemoração ao dia 15 de outubro. Nº 135/2015, de autoria dos Vereadores, de Apoio às Entidades do 

Magistério Paulista na luta por melhores condições salariais e de trabalho. RECEBIDOS DE DIVERSOS: 

OFÍCIO Nº 362/2015, do Setor Financeiro da Câmara de Ibitinga, encaminhando Balancete da Receita e 

Despesa do Mês de Novembro de 2015. OFÍCIO Nº 367/2015, do Serviço Autônomo de Água e Esgoto – 

SAAE, encaminhando Balancete da Receita e Despesa do Mês de Setembro de 2015. Terminada a leitura, 

passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: PARECERES: nº 162/2015, da 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - PARECER CONTRÁRIO AO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 5/2015. O Vereador Valdecir de Traque usou da palavra e questionou o Presidente se existe 

mais algum parecer jurídico além desse da Comissão. O Presidente disse que tem dois pareceres e um é do 

órgão que dá assessoramento à Câmara. O Vereador Valdecir de Traque solicitou que fosse feito a leitura do 

parecer do referido órgão. O presidente solicitou que o Secretário fizesse a leitura do Parecer da NDJ conforme 

foi feito. O Vereador Valdecir falou que existe contradição entre os dois pareceres e leu artigo que fala sobre a 

possibilidade de ser feito essa alteração por vereadores e que caso não possa ser retirado o recesso que seja 

então retirado a remuneração desse mês e pediu que os vereadores votassem contra esse parecer contrário. O 

Vereador Osias usou da palavra e propôs que fosse consultada a NDJ mais uma vez em virtude do parecer da 

mesma ter sido diferente, pois talvez no entendimento da NDJ, alteração de lei orgânica e regimento interno 

sejam diferente, então se fosse possível não votar esse parecer hoje para mandar os dois pareceres, o anterior e 

o atual para a NDJ para que ela reavalie. O Vereador Mira pediu aparte e disse que já ouve casos parecidos e 

que todos os pareceres que vão para esses órgãos voltam com mais dúvida do que já existia. O Vereador 

Valdecir de Traque pediu aparte e disse que no caso de dois pareceres um favorável e um contrário, vai 



prevalecer a vontade dos nobres colegas que faz parte da comissão em dar o parecer se vai ser favorável ou 

contrário. Agora estão dando contrário porque é o Valdecir de Traque que fez, será que se fosse um membro do 

grupo deles também seriam contrários. Disse que estão aqui em prol do povo e que se é possível trabalhar no 

mês de julho então que se trabalhe, pois recebem do mesmo jeito. O Vereador Osias justificou que ele faz parte 

da Comissão de Justiça e ele garante que os pareceres nos projetos têm sido dados ao seu conteúdo e não por 

vereador e a comissão é livre para dar o seu próprio parecer, que as entidades são de assessoria e disse ao 

vereador Mira que ele confia nas entidades, mas em virtude do Direito ser muito complexo, existe muitas 

interpretações e pode sim ter havido um equivoco. O Vereador Leopoldo perguntou se é possível a comissão 

pedir um novo parecer. O Presidente disse que após o pronunciamento dele ele irá abrir a palavra a Comissão. 

O Vereador Leopoldo deu seu voto técnico quanto ao parecer. Disse que votaria contrário ao parecer, mas 

quanto ao mérito do Projeto ele discorda, pois está na hora de parar de passar a imagem de que vereador só 

trabalha uma vez por semana. Ele foi interrompido pelo Presidente que disse que não é hora de discutir o 

mérito. Nesse instante passou a palavra ao vereador Jean e disse que ficou feliz com a introdução feita pelo 

vereador Leopoldo em virtude da imagem que é passada aos cidadãos, que ele trabalha em prol da população 24 

horas por dia, porque muitas vezes passam a ideia para a sociedade de que o vereador quando não está aqui não 

faz nada. Em relação ao parecer ele vai manter o parecer, pois sua posição em relação a ter que trabalhar ou não 

no mês de julho não muda em nada e conforme foi dado ele não pretende mudar. O vereador Valdecir disse que 

diante da alegação do vereador Leopoldo ele não leu o conteúdo e pediu que ele lesse. O presidente disse que já 

foi lido e não vai ler novamente e o vereador Valdecir disse que os vereadores não tem interesse em vir 

trabalhar no mês de julho. O Presidente colocou em votação o parecer do referido Projeto que foi da seguinte 

forma: Vereador Mira, Leopoldo, Osias, e Valdecir contrário ao parecer e vereadores: Guilherme, Gumercindo, 

Igor, Marcel e Jean foram favoráveis, tendo então o parecer foi aprovado e o projeto será arquivado. Nº 

163/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação - PARECER AO PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO Nº 08/2015. O Presidente solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Parecer. 

Realizada a leitura do parecer, o Vereador Valdecir questionou se veio acompanhado de novos pareceres. O 

Secretário Mira falou que do IGAM e da NDJ. O VEREADOR Valdecir solicitou que o secretário realizasse a 

leitura dos mesmos. Após a leitura, o vereador Valdecir concluiu que os Órgãos de Consultoria deixaram claro 

que o referido projeto é ilegal por ter sido feito como Projeto de Decreto Legislativo, o qual deveria ter sido 

feito como projeto de Lei. Diante disso ele solicitou a retirada de seu projeto e posteriormente ele reapresentará 

como PDL. O presidente passou para o próximo requerimento enquanto está sendo elaborado o requerimento de 

retirada do vereador Valdecir. Em seguida passou-se para os REQUERIMENTOS: nº 271/2015, que requer 

informação sobre as alterações do trânsito da Rua Gabriel Haddad – Jardim Centenário. O Vereador Osias, 

autor da propositura, justificou que o local possui grande fluxo de veículos e várias empresas que quando os 

veículos param dos dois lados da rua fica muito complicado o trânsito, incorrendo em acidentes. O Vereador 

Mira parabenizou o autor da propositura, salientando que seria interessante que fosse transformada em mão 

única no sentido descendo para a Avenida Japão, pois a de cima que é a Rua Salim Sahão, já sobe. O referido 

requerimento foi colocado em votação e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e será encaminhada 

na forma regimental. MOÇÕES: Nº 132/2015, de APLAUSO À DOAÇÃO DE IMÓVEL DESTINADO À 

APAE – ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE IBITINGA. A referida Moção foi 

colocada em votação e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes e será encaminhada na forma 

regimental. Nº 133/2015, de LOUVOR À ORGANIZAÇÃO DA 3ª RUNNING IBITINGA – ETAPA CIDADE 

JARDIM CANAÃ. A referida Moção foi colocada em votação e aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes e será encaminhada na forma regimental. Nº 134/2015, de CONGRATULAÇÕES E LOUVOR AOS 

PROFESSORES EM COMEMORAÇÃO AO DIA 15 DE OUTUBRO. A referida Moção foi colocada em 

votação e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes e será encaminhada na forma regimental. Nº 

135/2015, de APOIO ÀS ENTIDADES DO MAGISTÉRIO PAULISTA NA LUTA POR MELHORES 

CONDIÇÕES SALARIAIS E DE TRABALHO. A referida Moção foi colocada em votação e aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes e será encaminhada na forma regimental. Em seguida, o Presidente 

colocou na pauta o Requerimento nº 273/2015, do Vereador Valdecir de Traque, requerendo a retirada do PDL 

nº 08/2015, que Cria no âmbito do Município da Estância Turística de Ibitinga, uma homenagem às pessoas que 

fizeram algo pela cultura de Ibitinga, vivas ou mortas através da família. O Projeto foi retirado e será arquivado. 

O Senhor Presidente finalizou os expedientes e informou que toda matéria lida e votada será encaminhada na 

forma regimental. Neste instante passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra 

o Vereador Leopoldo que cumprimentou a todos e falou sobre o possível fechamento da Escola Iracema de 

Oliveira Carlos e também sobre o ofício enviado aos deputados para intervirem junto ao Governo de Estado, 



após dados levantados pelo Vereador Gumercindo. Disse que juntamente ao Vereador Mira, encaminhará um 

ofício ao Deputado Estadual Campos Machado, no intuito de que ele também interaja e sensibilize o Governo 

na tentativa de evitar o fechamento desta Escola. Conversou com a diretora do Iracema e ela está tentando de 

todas as maneiras possíveis de evitar com que isto aconteça, inclusive a mesma foi ao Ministério Público e o 

promotor lhe disse que enquanto não houver nada de concreto, ou seja, nada que confirme que município tenha 

prejuízo caso a escola feche, ou que haja qualquer documento formal, disse que não pode tomar atitude alguma. 

O Vereador falou que se a escola Iracema fechar suas portas, nosso município enfrentará sérios problemas de 

trânsito devido ao aumento de fluxo de ônibus e microônibus, pois estes alunos provavelmente serão realocados 

para a Escola Ângelo Martino, Victor Maida ou Industrial. Conversou com o Dr. Doniseti Pinezi, sugerindo 

enviar uma declaração aos deputados falando sobre o trânsito, e o Secretário disse que é possível sim, desde que 

o Prefeito autorize, então o Vereador Leopoldo entrará em contato com o Senhor Prefeito e tem certeza que o 

caso será solucionado se a escola Iracema fechar suas portas. Em seguida, usou da palavra o Vereador Osias 

dizendo sobre a Escola da Vila Izolina, pois ficou resolvido que nesta semana esta Casa estaria realizando 

audiência pública com a participação da diretora de ensino de Taquaritinga. O Vereador Gumercindo aparteou 

dizendo que a audiência havia sido desmarcada, pois a senhora diretora tinha agendado compromissos maiores 

e pediu para remarcar. Retomando a palavra, o Vereador Osias falou que a Comissão de Orçamento realizará 

audiência pública no dia 05 de novembro para discutir sobre a LOA – Lei Orçamentária Anual de 2016, e pediu 

ao Senhor Presidente para que faça uma ampla divulgação na rádio, pois nem todos acessam a internet. Disse 

que essa Lei é a mais importante do nosso município, porque todos os recursos que serão aplicados no próximo 

ano estão previstos nela e é o único momento em que os Vereadores podem apresentar emendas e fazer um 

remanejamento direcionando para um determinado Projeto que entende, ou algo que foi discutido com a 

população informando de onde retirará e pra onde vai esse dinheiro. Sobre a quadra poliesportiva do bairro 

Jardim das Paineiras, disse que apesar de todos os requerimentos emitidos, o problema continua. São pontas de 

ferros que oferecem riscos aos usuários, parafusos espalhados pelo chão, falta proteção de tela e pombos que 

fazem muita sujeira no local, e solicitou a Secretaria de Esportes, para que dê mais atenção a estas quadras que 

existem nos bairros da nossa cidade. O Vereador Leopoldo pediu aparte e disse que existe uma previsão 

orçamentária quanto a quadra da Vila Izolina, e que essa previsão ainda não foi utilizada e fará um 

requerimento para cobrar quando será usado o recurso que foi destinado a esta quadra, pois passou-se o ano e 

continua do mesmo jeito, sem condições apropriadas de uso. O Vereador Osias retomou a palavra falando sobre 

o problema de iluminação na praça do bairro Paulo de Biazi, que está 100% apagada e pediu para que a 

Secretaria de Serviços Públicos providencie a manutenção, inclusive a limpeza da mesma. Falou também que 

participou de uma reunião do CONSEG para discutir sobre a segurança pública do município, levando a 

reivindicação da melhoria do trânsito da Avenida Cecília Casemiro de Amorim, onde encaminhará a pesquisa e 

abaixo-assinado ao CONSEG, para este faça um requerimento e juntos solucionarem o problema daquela via. 

Para finalizar, o vereador Osias cumprimentou a todos os servidores públicos, que no dia 28 deste mês é seu 

dia, e disse também que no último domingo houve o torneio de times amadores, que é realizado anualmente na 

chácara do Paulo Moreale, com participação maciça destes servidores e parabenizou a todos que organizarem 

este belíssimo evento. O Vereador Valdecir usou da palavra dizendo sobre as emendas que são elaboradas 

pelos Vereadores, aprovadas pela Casa e encaminhadas ao Senhor Prefeito, e frisou que o ano se passou e o 

dinheiro está parado, ou seja, não foi destinado para nenhuma melhoria. Disse que o correto é ir até a rádio 

divulgar o trabalho a toda população e mostrar que o Vereador está trabalhando sim, e que é o Senhor Prefeito 

quem não está tomando as providências. Sobre o funcionalismo público que o Vereador Osias falou, disse que 

existe um pedido de socorro de alguns funcionários públicos reivindicando sobre as horas extras cortadas e que 

na próxima sessão será lido o referido documento. Pediu também para que o Senhor Prefeito dê mais atenção à 

área industrial de nossa cidade trazendo novas empresas, indústrias, diversificando a mão de obra, para gerar 

empregos para que a população possa ter maiores oportunidades de trabalho. O Vereador Guilherme usou da 

palavra cumprimentando a todos e parabenizou a todas as pessoas que se empenharam e trabalharam pelas 

crianças neste dia 12 de outubro, e que teve oportunidade de participar de várias festas junto ao Projeto 

Pequeno Gesto, Grande Sorriso. Agradeceu o Senhor Prefeito, Doutor Florisvaldo Fiorentino por todo o suporte 

necessário, parabenizou a Senhora Dalva Siqueira, Betinho, Dan Ferraz e todo pessoal da Igreja Tempo de Cura 

de Ibitinga que realizou uma festa maravilhosa no Jardim dos Bordados. A Senhora Sandra pela festa no bairro 

Ângelo de Rosa, a Ana Rocha e todos os envolvidos que organizaram a festa na Vila Simões e também a todos 

que colaboraram para a festa que ocorreu no Maria Luiza II, Santo Antônio e bairros adjacentes. Ao Pastor 

Chiquesi e a todos os membros de sua Igreja, que organizaram uma festa que contou com a participação de 

mais de mil pessoas, entre crianças e adultos, proporcionando alegria neste dia tão especial. Agradeceu também 



ao Bruno Montanari, que juntamente com a empresa Nova Flamboyant doou os presentes para as crianças, ao 

Richard de Rosa que teve uma colaboração importante, ao grupo Intuição S.A. que cedeu um brinquedo pula-

pula e ao funcionário Marinalva. Enfim a todos que participaram desses eventos realizados em 5 bairros de 

nossa cidade pelo ato maravilhoso que tiveram. Falou que na semana passada teve o privilégio de participar de 

uma viagem para Marília junto aos atletas de Ibitinga e Cambaratiba, que competiram nas quartas de final da 

Copa TV Tem de Futsal, e que infelizmente não trouxeram a vitória. Falou que o jogo antecedente a este 

deveria ter acontecido em nossa cidade, fato este que não ocorreu, pois a quadra do Ginásio Nicolão estava com 

os refletores queimados e isso mostra que não há apoio algum quanto ao futebol amador de nosso município e 

que fará um requerimento para saber se o jogo não ocorreu por falta de iluminação ou se existiu algum outro 

fator. Falou que vem a esta Casa todos os dias, e isto não o faz ser o melhor, por isso não aceitará mais que 

certo Vereador diga que os demais Vereadores não querem trabalhar, e é contra a retirada do recesso 

parlamentar e o não pagamento de subsídio nesse período, pois com ou sem recesso, continuará trabalhando 

todos os dias e disse ainda que nunca faltou a qualquer Sessão extraordinária. O Presidente parabenizou o 

posicionamento do Vereador Guilherme e disse que quanto ao Ginásio Nicolão procurará saber o que realmente 

aconteceu para que o jogo não pudesse ser realizado. Em seguida o Vereador Dr. Marcel usou da palavra 

ressaltando que o último final de semana de Ibitinga foi repleto de eventos, onde todos foram extremamente 

importantes. Falou que a confraternização dos funcionários públicos, que teve Vereadores vestindo a camisa, 

jogando pela Câmara Municipal e parabenizou o Senhor Daniel do RH, ao Senhor Paulo pelo espaço e a todos 

que trabalharam de forma direta e indireta para que o evento acontecesse. Houve também a Queima do Alho, 

um evento no Cambaratiba em que a Prefeitura distribuiu presentes para as crianças. Também aconteceu no dia 

12 a corrida de parceria com o Corpo de Bombeiros, Prefeitura e Unimed. Disse que muitas cidades vizinhas a 

nossa têm taxas de desempregos muito elevadas e temos que levantar as mãos para o céu e agradecer aos 

empresários abnegados de nosso município, e que nossa cidade está sempre aberta para novas indústrias. 

Parabenizou a fala do Vereador Leopoldo, pois de maneira peculiar, disse exatamente o mesmo que o Vereador 

Guilherme e que como Presidente da Comissão de Constituição, disse que seu comportamento é estritamente 

técnico, porque em sua opinião chamar os nobres Vereadores de desocupados e vagabundos é totalmente errado 

e não enxerga seus colegas desta forma, e que mesmo aqueles que não votaram a favor do parecer de sua 

comissão, sabe que no mérito não participariam de um conluio de promoção pessoal, e tem que se ter bom 

sendo e fazer jus ao subsídio que é passado para cada Vereador, tomando sempre cuidado para que essa Casa 

não vire circo. O Presidente disse que esta Casa tem trabalhado constantemente, tanto em recesso ou fora do 

recesso, e que com referência aos empresários, temos que levantar as mãos para o céu e agradecer por eles 

existirem, pois se não fossem esses profissionais, haveria muitos desempregos em Ibitinga, principalmente 

numa situação difícil de crise que o Brasil está enfrentando. O Vereador Dr. Marcel aparteou e disse que não 

devemos nos esquecer dos agropecuaristas, que são muito importantes para a geração de empregos e tributos 

para o município, sejam seus trabalhos nas atividades canavieiras, citricultura, amendoim ou algodão. 

Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM DO DIA. O Presidente 

solicitou que o Secretário Gumercindo fizesse a leitura do PLO Nº 131/2015, que altera os valores de 

programas do Plano Plurianual para o exercício de 2016, o qual está sendo apresentado com REDAÇÃO 

FINAL pela Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade. Após a realização da leitura, o Presidente 

colocou a referida em votação a qual foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, o 

presidente solicitou do Secretário Mira que fizesse a leitura do PRE Nº 6/2015, de autoria da Mesa Diretora, 

que autoriza a Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga a celebrar filiação com a UVESP (União de 

vereadores e Câmaras Municipais do Estado de São Paulo) e dá outras providências. Após a realização da 

leitura, o Presidente colocou a referida em votação a qual foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o 

Vereador Valdecir que se justificou dizendo que quando disse sobre os empresários de Ibitinga, se referia 

àquela meia dúzia que apoiaram e investiram na campanha do atual Prefeito Municipal como também na 

candidatura de alguns Vereadores desta Casa. Estes que apoiaram estão cheios de regalias, enquanto os que não 

se misturam, ficam a mercê da vontade da Administração Pública aguardando que algo seja feito em seu 

benefício. Disse que quando fala de área industrial e indústrias que devem vir para Ibitinga, refere-se à fonte de 

renda à população com a geração de empregos que estas oferecem. Em seguida o Vereador Dr. Marcel disse 

que usaria a Explicação Pessoal para tecer alguns comentários, mas preferiu não se manifestar em respeito aos 

demais Vereadores desta Casa e à população que está ouvindo a transmissão. Antes de encerrar a Sessão, o 

Senhor Presidente convidou a todos, através da Prefeitura Municipal e Secretaria Municipal de Cultura da 



Estância Turística de Ibitinga, para prestigiarem o evento de Encerramento das Festividades da Semana da 

Criança pelo Circuito Cultura Paulista, que acontecerá no dia 17 de outubro de 2015 a partir de 13 horas na 

Praça Rui Barbosa. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os 

Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no próximo dia 20 (vinte) de outubro de 2015 

(dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, 

Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 

documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 13 (treze) de 

outubro de 2015 (dois mil e quinze).///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:________________________________1º Secretário:______________________________________ 

VicePresidente:____________________________2º Secretário:______________________________________ 
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